

Mar del Plata, Domingo 13 de Marzo de 2022

# PARQUE NÁUTICO

Se realizará el desfile de todas las tripulaciones en el paseo de Playa Grande, Guillermo Volpe

Hasta este lunes de 14 a la medianoche, se podrán recorrer la Fragata Libertad y los veleros latinoamericanos, ingresando por la puerta 7 de la Base Naval, al lado del Inidep.

La entrada es libre y gratuita. Invitación a la comunidad a visitar las distintas embarcaciones, amarradas en la Base Naval.

También habrá shows musicales y exposición de productos locales, con entrada libre y gratuita.

## PRODUCTO LOCAL

En el Parque Náutico se instaló una carpa presentando el programa "Producto Local" junto a otras de la Armada Argentina y al menos quince food-trucks.

Además, sobre el escenario se realizarán distintos shows musicales. Hoy domingo a partir de las 17, se realizará el desfile de todas las tripulaciones en el paseo de Playa Grande Guillermo Volpe

*Los veleros se pueden visitar hoy y mañana.*



## Edea detectó fraude electrónico en dos comercios

Durante los operativos de inspección que diariamente llevan adelante operarios del área de Normalización de Pérdidas de la empresa EDEA, se pudo constatar que

una heladería perteneciente a una popular cadena de helados ubicada en Avenida Constitución entre la Avenida Tejedor y José Ingenieros, cuyo local tenía el suministro

con medidor retirado por morosidad, se proveía de energía eléctrica en forma totalmente irregular mediante una conexión directa a la red de EDEA.

Por otra parte, el Café - Restaurante donde se constató fraude, sito en calle 719 entre 14 y 14 bis, en el barrio Playa Chapadmalal tenía una conexión irregular directa a la red con un alto consumo, mientras que mantenía un suministro regular cuyo medidor registraba muy bajo consumo.

Como es de rigor, una vez detectadas las irregularidades en los dos casos se procedió de inmediato a normalizar el servicio y retirar las conexiones que además de ser ilegales representan un peligro para los clientes de los comercios y ocasionales transeúntes.

Las inspecciones fueron llevadas a cabo con la presencia

de personal policial, labrándose las actas que darán inicio a las

acciones comerciales y penales pertinentes.



### EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 5 de la Primera Circunscripción Judicial de la Provincia de Formosa, sito en calle San Martín N° 641 -2° Piso de esta ciudad, a cargo de la Dra. Brenda Zaracho de Del Vigo, Secretaria a mi cargo, Cita y Emplaza por el término de QUINCE (15) DÍAS a herederos de la Sra. Alicia Delfina Gastañaga DNI N° 5.529.009 y/o quienes pueden tener algún derecho sobre el inmueble inscripto en el Registro de la Propiedad Inmueble de la Provincia de Formosa, en la Matrícula N° 7037(1) COMPAREZCAN a tomar la intervención que le corresponda en los autos caratulados: "FERNANDEZ, RODOLFO C/ GASTAÑAGA, FLORENCIO RAMON Y/U OTROS S/ Juicio Ordinario (USUCAPION)", Expte. N° 825 año 2.017, bajo apercibimiento de designar al Defensor Oficial de Ausentes para que lo represente en autos (art. 681 del C.P.C.). Publíquese por diez (10) días en el Boletín Oficial de la Provincia de Buenos Aires y en un diario de circulación local en la Ciudad de Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires. Formosa, 27 de agosto del año 2021.- Alicia Aixad Amad, Secretaria.